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ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES  
Sesión ordinaria 

Jueves 18 de abril de 2024 (12:00 – 14:00)  
  

Asistieron los profesores Fanni Muñoz (Decana), Gabriel Rodríguez (Jefe del Departamento 

Académico de Economía), David Sulmont, (Jefe del Departamento Académico de Ciencias 

Sociales), Rosa Alayza, Gisela Cánepa, Augusto Castro, Manuel Dammert, Mayte Dongo, 

José Carlos Silva y José Tavera; y los estudiantes Jorge Dongo, Mauricio Jarufe, y Valeria 

Vidarte. Participó también José Luis Rosales, Secretario Académico de la Facultad. 

 

I. Agenda 

 

1. Aprobación de las actas de febrero y marzo 

2. Modificación planes de estudios de Relaciones Internacionales 

3. Ajustes Concentración en género 

4. Presentación de diseño del patio de CCSS (a cargo de Arquitecta) 

5. Seminario 60 años de la Facultad 

6. Avances PDU (a cargo de Consultor y Decana) 

 

II. Desarrollo de la sesión 

 

1. Aprobación de las actas de febrero y marzo 

 

Los consejeros aprobaron por unanimidad las actas de febrero y marzo. 

 

2. Modificación de planes de estudios de Relaciones Internacionales 

 

El Director de Relaciones Internacionales presentó al Consejo la Modificación del Plan de 

estudios de la especialidad para el semestre 2024-2 asi como el Plan de Transición, que 

incluye pequeñas modificaciones en el plan base de la propuesta. Los consejeros discutieron 

e hicieron consultas. La propuesta fue aprobada por mayoría con dos abstenciones. 
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3. Ajustes Concentración en género 

 

La discusión sobre este punto se pospuso para la sesión de mayo. 

 

4. Presentación de diseño del patio de CCSS (a cargo de Arquitecta) 

 

La decana informó al Consejo sobre los avances en el proyecto de construcción de un 

espacio de descanso en el patio de la Facultad. Se indicó también la necesidad de estos 

espacios como demanda del estudiantado y en relación con el fortalecimiento de la identidad 

y la comunidad en Ciencias Sociales. La arquitecta que diseñó el proyecto expuso sus 

principales características. Los consejeros intercambiaron opiniones. Un tema que se 

discutió fue sobre el ruido que el uso del espacio podría generar en relación con los 

Departamentos Académicos de Ciencias Sociales y Economía. También se discutió sobre la 

importancia de este proyecto para los estudiantes que pasan mucho tiempo en la universidad 

y no tienen espacios donde sentarse a descansar y socializar. 

 

5. Seminario 60 años de la Facultad 

La decana presentó lo realizado en relación con la organización del seminario. Se indicó 

avances en la organización de las mesas, a cargo de los directores de carrera y en la 

elaboración y presentación de los proyectos para acceder a los fondos ofrecidos por el VRAC 

para actividades académicas (organización de eventos y convocatoria a profesores 

extranjeros).  

 

6. Avances PDU (a cargo de Consultor y Decana) 

La Decana informó de los avances en la elaboración del Proyecto de Desarrollo de la Unidad 

(PDU) de la Facultad. Para la elaboración de este documento se contrató una consultoría en 

que se trabajó sobre la base a fuentes documentales y talleres con diferentes actores. El 

consultor presentó detalles sobre el proceso e indicó que se había concluido ya con el 

levantamiento de información y que se estaba terminando la propuesta para enviarla a la 

Facultad.  
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No habiendo otros puntos a tratar se levantó la sesión. 


